

# 神中しーぶん

平成28年  
1月13日

神原中  
不定期28号

## 交通規制に注意!!

—農連市場地区防災街区整備事業(第一期解体工事)—

農連地区は、那覇市中心市街地の南に位置し、農連市場を核とした商業の集積地でありながら、施設の老朽化や都市基盤の未整備に伴う、商活動の衰退や防災上の危険性の問題解決を図るために、「人」とものが行き交い、沖縄文化のなかで生き活きと住み続けるマチグワ―センター」をコンセプトに、衣食住遊が融合し、賑わいと交流の生まれるマチグワ―空間の再生を図ることを目的に進められるものである。

農連地区は、那覇市中心市街地の南に位置し、農連市場を核とした商業の集積地でありながら、施設の老朽化や都市基盤の未整備に伴う、商活動の衰退や防災上の危険性の問題解決を図るために、「人」とものが行き交い、沖縄文化のなかで生き活きと住み続けるマチグワ―センター」をコンセプトに、衣食住遊が融合し、賑わいと交流の生まれるマチグワ―空間の再生を図ることを目的に進められるものである。

農連地区は、那覇市中心市街地の南に位置し、農連市場を核とした商業の集積地でありながら、施設の老朽化や都市基盤の未整備に伴う、商活動の衰退や防災上の危険性の問題解決を図るために、「人」とものが行き交い、沖縄文化のなかで生き活きと住み続けるマチグワ―センター」をコンセプトに、衣食住遊が融合し、賑わいと交流の生まれるマチグワ―空間の再生を図ることを目的に進められるものである。



## 校歌に誇りを

学年朝会の日、校舎内の2階ピロティ(多目的広場)での集会において、3年生の校歌が聞こえてきます。

学校生活の一日の始まりで、心地よい歌に包まれた雰囲気、清々しさを感じます。また、歌以上に感心する事は、時間前には生徒の集合が完了し、集会が開始しているということです。

全体朝会の中でも、修学旅行を目前にした二年生の集列に対する意識が高まってきているように感じます。

避難訓練を兼ねた合同帰りの会においても、だんだんと生徒の意識が高まり、緊張感も出てきているように思えました。

そして、集会時における聞く態度も素晴らしく、その集中力を授業にも活かしてください。



## 祝 数検合格

- ☆ <三級>  
島袋新太③, 渡慶次唯③  
赤嶺優実②
  - ☆ <四級>  
津波 琉②, 久高政虎②  
當間誉朗②
- ※ 今回合格率64%

## 祝 準優勝

- ☆ 第16回全九州卓球選手権大会(中学生の部)県予選  
(女子団体)準優勝  
高山朝華②, 諸見里彩②  
喜舎場すいみ① 他4名  
(女子シングルス)  
準優勝…高山朝華②  
三位…諸見里彩②

※おめでとうございます



含まれます。現在の農連市場も平成二九年四月から移転開始の予定になっています。今後は、平成三十一年二月の完成予定へ向けて急ピッチで工事が進められていく事でしょう。

それに伴う交通規制等が出てきますので、登下校の際は注意が必要です。正門を利用するようにしてください。やむを得ず利用するにしても、現場の誘導員の指示には確実に従うようにしてください。

また、今後の工事の状況によっては、安全のために農連側の西門を施錠することも検討しています。皆様のご理解をお願いいたします。



## ワクワク修学旅行

来る一月十九日(火)〜二十一(木)の間、二年生にとっては待ちに待った修学旅行です。

二泊三日という日数ではあるが、なにげなく家で過ごす日常と違い、大変貴重な時間と体験を積む事になります。本番へ向けて、一学期から色々な調べ学習や集団行動等についての学びを深めてきたことでしょう。まずは、万全の体調で出発当日を迎える事です。

インフルエンザで休んでいる生徒が増えている学校もあるとのことですので、人混みの多い場所を避ける、マスク着用、手洗いがい等を心がける事も必要になります。

